

Compte rendu du conseil d'élèves du 14 avril 2022.

Etaient présents : Sirine et Asma CE2/CM1 – Sarah et Younès CE2 – Kenza et Amelle CM1- Edi et Ilanna CE2 - Nathan et Asma CP – Aïmy et Jassem CE1 – Adama et Reina CE1 – Nada et Youssef CM2 – Assia et Yannis CM2 – Awa et Naila CP

Bilan des demandes de juin 2021 :

- Installations des boîtes à livres en haut et en bas. Une boîte à livres a été fixée mais elle est tombée, un nouveau système va être trouvé.
- la transformation de la salle informatique en CDI se poursuit. Tri de livres, tri des ordinateurs, décorations
- L'eau chaude sera installée dans les toilettes
- Des miroirs ont été installés dans les toilettes

Constatation :

Tous les élèves regrettent de ne pas passer plus de temps ensemble à l'école. Les projets inter classe, les récréations avec tous les élèves de l'école leur manquent.

Propositions :

- refaire des récréations tous ensemble
- avoir la possibilité de jouer au foot sur le plateau pendant les récréations (roulement par niveau)

Propositions pour les récréations :

Dans les deux cours, mettre des affiches contre les papiers par terre et organiser des roulements pour le nettoyage quotidien par classe. Acheter à nouveau des cordes à sauter, retrouver ou acheter des ballons de basket.

- Cour du bas : Faire installer un tableau à craie sous le préau
- Installer un parcours chaque matin pour qu'il soit utilisé dans la journée. -
- Cour du haut : Installer une boîte à craies
- Réinstaller le coin des jeux de société. Faire des parcours ludique dans l'herbe.
- Rappeler qu'il est interdit de jouer dans le passage handicapé et dans les petits buissons au dessus.

Toilettes : Reparler de la propreté à respecter dans les toilettes qui sont souvent sales malgré le travail des dames de service.

Pour la fin d'année :

- Décathlon tous ensemble le 24 juin (prochaine réunion des délégués début juin pour l'organisation)
- Les CM2 pourraient accueillir les enfants de GS pour leur faire visiter l'école et répondre à leurs questions.
- On pourrait aussi tous « monter » d'un niveau une demi journée pour se rassurer sur la rentrée de septembre.

Idées à mettre en place :

- Installer dans l'école 1 boîte où chacun pourrait y mettre ses idées ou ses problèmes à résoudre ou un secret qui l'embête.
- Finir chaque période par une journée à thème
- Avoir un moment pour chanter
- Refaire des fêtes de fin d'année et des goûters
- Installer un bac à poissons dans l'école vers le jardin. Problème d'entretien à résoudre avant.